

Marcel VIDAL

1940 - 2006

Le siège social de la Communauté de Communes du Clermontais, a été nommé « Espace Marcel VIDAL » en hommage à celui qui fut le Président fondateur de la Communauté de Communes du Clermontais. Il débuta en politique en qualité de maire de Nébian en 1967. La même année il devient Conseiller Général du canton de Clermont l'Hérault. En 1971, il est élu Maire de Clermont l'Hérault puis Sénateur de l'Hérault en 1980.

Dès 1973, il œuvre pour le développement de la coopération intercommunale pour l'alimentation en eau potable, l'assainissement des eaux usées, la collecte et le traitement des ordures ménagères, la mise en valeur touristique du site du Salagou...

En 1991, il crée le District du Clermontais qui deviendra en 2000 la Communauté de Communes du Clermontais.